



せんだん

学校教育目標 めあてをもって生き生きとやりぬく子供の育成

学校だより
令和7年7月18日
平戸市立田平南小学校
校長 川下 博子

夏休み

いよいよ夏休みが始まります。夏休みの予定を子供たちに聞くと、サッカーや野球、陸上、太鼓、そろばん等、クラブや習い事で忙しい子供たちもいるようです。また、読書をしたいという子、宿題を頑張るという子もいました。終業式では、夏休み中もお手伝いを進んで行き、「早寝・早起き・朝ご飯」とメディアコントロールで規則正しい生活を送り、けがや事故に気をつけて、全員、笑顔で始業式に会いましょうというお話をしています。私たち教師の一番の願いは、全員が元気に笑顔で2学期を迎えられることです。夏休み中、子供たちが事故や事件に巻き込まれず、安全に生活するよう学校でも話をしていますが、ご家庭でもご指導をお願いいたします。子供だけで出かける際には、天候等をご確認いただき、行き先や帰宅の予定時刻、同行者を明らかにする習慣づけを日頃より行う等、安全指導をよろしくお願いいたします。2学期に笑顔の子供たちと会えることを楽しみにしています。

通知表

1学期、子供たちは様々な行事など学習をとおして、大きく成長しました。1学期を無事に終えることができたのも、お子様を励ましていただいた保護者の皆様のご協力あってのことです。本当にありがとうございました。通知表には、お子様の努力の成果とともに、今後、努力してほしいところを示しています。達成状況を確認して、お子様を褒めたり、認めたり、さらに励ましたりするのための通知表と捉えてください。△のついているところについては、もう少し努力すると学年で目標としているところに達する状態ということです。学校でも、指導の手立てを考えていますので、ご家庭でも励ましていただけたらと思います。通知表が学校と家庭を結ぶ懸け橋になればと思います。

読書表彰

7月17日（木）の朝の児童集会で、読書の表彰を行いました。図書委員会を中心に、図書支援員の岡山先生に貸出冊数について調査をしていただき、貸出冊数が目標を達成した人と、歴史、自然科学、文学等の9つの分類について、多くの分類の図書を読んだ人の表彰を行いました。貸し出し冊数では、28人が、多くの分類の貸し出しでは29人が表彰されました。1年生はどちらとも全員が表彰されています。夏休み期間中、10冊の本を貸し出ししています。読書は語彙力、読解力、集中力、想像力、思考力等を高め、新しい知識を増やします。夏休み中も多くの本を読んでほしいと思います。是非、御家庭でも、どんな本を借りてきているか、どんな本を読んでいるか話題にいただければと思います。



全校遊び

7月15日(火)の朝、運営委員会が中心となって、全校児童が交流できるようにと企画を行い、全校遊びを実施しました。連日の猛暑で、最近では昼休みに外で遊ぶことができていませんでしたが、15日の朝は、曇りで気温も高くなかったため、久々に外で、おにごっこ的一种である「けいどろ」を行いました。先生方も参加しましたが、子供たちは追いかけるのも、逃げるのも速く、久々に全力で走りました。朝の約20分間のみでしたが、子供たちも久々に外で思いっきり走り回り、楽しい思い出となったようです。



8月・9月の主な学校行事

8月 9日(土)	登校日・平和集会 9時30分までに登校
8月24日(日)	PTA 奉仕作業 7時~9時
9月 1日(月)	2学期始業式
9月 2日(火)	給食開始・身体測定4~6年
9月 3日(水)	身体測定1~3年・視力検査 夏休み作品展(~5日)
9月 5日(金)	授業参観・学級懇談会
9月19日(金)	避難訓練
9月30日(火)	文化庁巡回講演会「人形劇」